



Waldbröl

Verein zur Förderung von Städtepartnerschaften e.V.



Jüterbog



Swiebodzice



Witham

„ Mitgliederversammlung des Vereins zur Förderung von Städtepartnerschaften e.V. in Waldbröl

Anlässlich einer gut besuchten Mitgliederversammlung im Bürgerdorf in Waldbröl wurden mit Susanne Eichner, Claudia Lange, Marion Liedhegener und Liesa Sommer vier neue Beisitzerinnen in den Vorstand des Vereins zur Förderung von Städtepartnerschaften Waldbröl gewählt.

Damit hat der Partnerschaftsverein wieder einen größeren Vorstand und kann mit neuem Elan in die Zukunft blicken.

Zu Beginn der Versammlung mussten die Mitglieder darüber informiert werden, dass die Feierlichkeiten zum 30-jährigen Bestehen der Partnerschaft mit Jüterbog aufgrund des Coronavirus leider abgesagt werden mussten. Dankenswerterweise konnte Bürgermeister Koester die Mitglieder von der Wichtigkeit dieser Entscheidung überzeugen und es gab Verständnis für die Situation. Das Motto ist: Aufgeschoben ist nicht aufgehoben!

Die Vorsitzende Marianne Pfeiffer berichtete über das abgelaufene Jahr. Statt Vorstandssitzungen abzuhalten war man dazu übergegangen zu einem Stammtisch in Waldbröler Lokale einzuladen. Zukünftig sind die Stammtische in der „Gaststätte zur Klus“, und zwar am:

Dienstag, den 2. Juni und 1. September 2020 ab 19:30 Uhr

Ein aufwändiger Punkt der Arbeit des Vorjahres war die Vorbereitung der Reise nach Posen, Danzig, Masuren und auf der Rückfahrt über Jüterbog durch Lucyna Thape und Marianne Pfeiffer. Es sind noch einige wenige Plätze frei.

Für das nächste Jahr ist zu Beginn der Sommerferien eine Reise in die Nähe der Partnerstadt Witham geplant.

Pfeiffer berichtet weiter, dass die Anreise von Jüterbogener Freunden in Flämingtrachten auf dem Waldbröler Weihnachtsmarkt bei den Gästen des Marktes gut ankam und für viele Gespräche am Stand des Vereins sorgte.

Thomas Schmied berichtete über die Kassengeschäfte des Vereins. So wurden zwei Projekte der Waldbröler Gesamtschule mit je 450,00 € unterstützt.

Die Mitgliederentwicklung hat sich stabilisiert.

Ein Diavortrag von Lucyna Thape, der sich mit der anstehenden Reise nach Posen, Danzig und Masuren beschäftigte, konnte bei den Zuhörern mit wunderschönen Bildern und vielen Informationen die Lust auf die Reise v. 23.-30. Aug. 2020 wecken. **Der Bürgersaal mit seiner großen Leinwand eignet sich hervorragend für solche Vorträge.**

Ein weiteres Thema war der Zustand des offenen Bücherschranks (englische Telefonzelle) direkt am alten Rathaus. Dankenswerterweise hatte Herr Schwarz aus der Nachbarschaft des Rathauses vor ein paar Jahren die Telefonzelle sehr schön renoviert. Leider ist nun wieder eine Scheibe zerschlagen worden und im Bücherschrank und daneben stellen Menschen ihren Müll ab. Was kann man tun?

Gibt es nicht einen anderen Platz an nicht so einsehbarer Stelle fragt Marianne Pfeiffer. Bürgermeister Koester regte an einen Antrag zu diesem Thema an den Rat zu stellen.

M. Pfeiffer berichtete weiterhin, dass am 9. März 2020 in der Staatskanzlei in Düsseldorf ein Gespräch über Erfahrungen von Partnerschaftsvereinen mit ihren Partnern in England bezüglich der Auswirkungen des Brexit stattfindet. Das Land Nordrhein-Westfalen möchte die freundschaftlichen Beziehungen zu Großbritannien in bisheriger Weise fortsetzen und hält Informationen der Basis für wichtig.

Die Mitglieder berichteten von ihren Erfahrungen mit den Freunden in Witham und Marianne Pfeiffer konnte aufgrund des regen Austausches wertvolle Informationen mitnehmen.

Pfeiffer dankte allen Mitgliedern für ihr Kommen und betonte, dass ihr die Arbeit Spaß gemacht habe, sie es aber wichtig für wichtig hält eine jüngere Person zu finden, die den Vorsitz des Partnerschaftsvereins mittelfristig übernimmt.

Bei einer anschließenden Stärkung gab es noch gute Gespräche unter den Mitgliedern.

Der Verein zur Förderung von Städtepartnerschaften freut sich über neue Mitglieder und ist auch im Internet zu finden. Besuchen sie unseren Stammtisch oder rufen sie uns an.

Verantwortlich:

Marianne Pfeiffer, 0175-4027666, mariannepfeiffer@t-online.de“